

PARA - Ein ereignisreicher August

13.September 2019



Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste:

PARA bekam Freikarten für einen Kinofilm geschenkt, das war schon eine echte Abwechslung für unsere Männer. An einem anderen Wochenende waren sie zu einem Theaterstück eingeladen und verbrachten eine gute Zeit in der AMAS-Kindertagesstätte, in der eine unserer Blaukreuzgruppen stattfindet. Es gab Hamburger, gesponsert von Mc-Donald's, Musik, Tanz und viel Spaß zusammen mit den Teenagern der Blaukreuzgruppe (Grupo de Apoio Kids).

Am darauffolgenden Wochenende kam uns die Blaukreuzgruppe der AMAS-Kindertagesstätte hier auf unserem Gelände besuchen. Es gab Gegrilltes zum Mittagessen und am Nachmittag führten die Gäste ein Anspiel auf. Es war ein schönes Miteinander, und bevor es dann später doch anfing zu regnen, konnten die Teilnehmer Dank des ungewöhnlich warmen Wetters noch den Swimmingpool und die Sportanlagen nutzen.

Neun unserer 15 Therapiegäste nutzten die Gelegenheit, eine Prüfung abzulegen und damit ihren Schulabschluss nachzuholen. Noch haben wir die Ergebnisse nicht, aber wenn zumindest in einigen Fächern ein ausreichendes Ergebnis erzielt wurde, gelten diese als bestanden.

Auch im Bereich der Prävention gab es Neuigkeiten. Die Eisentreppe wurde den vom Brandschutz gestellten Anforderungen angepasst und wir hoffen, dadurch bald wieder ein gültiges Zertifikat zu haben.

Nachrichten

11.Januar 2019



[AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

Wenn wir an die Vorweihnachtszeit denken, kommen uns oft die vielen Aufgaben und Termine in den S...

[Weiterlesen ... AMB: Ein ereignisreicher Dezember](#)

12.Dezember 2018



[AMB: Familie Schauder berichtet](#)

Seit knapp zwei Monaten sind wir, Familie Schauder, nun schon als FCM-Missionare in Brasilien und...

[Weiterlesen ... AMB: Familie Schauder berichtet](#)

11.Dezember 2018



[Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

Die August-Bebel-Straße 7, ganz in der Nähe vom Friedenspark, den älteren Frankenberger Urgest...

[Weiterlesen ... Rückblick: 12 Jahre "Lebenswert"](#)

10.Dezember 2018



[FCM: Freiwilligendienst](#)

Wer will fleißige Freiwillige seh'n? Der muss nach Brasilien geh'n! Bei uns...

[Weiterlesen ... FCM: Freiwilligendienst](#)

10.Dezember 2018



[PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

Wenn Therapiegäste ihren neunmonatigen Aufenthalt erfolgreich abgeschlossen haben, ist das jedes...

[Weiterlesen ... PARA - Ein perfekter Ausflug](#)

10.Dezember 2018



[PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

Wir als FCM freuen uns immer wieder darüber, wenn sich Menschen dazu entscheiden, uns und unsere...

[Weiterlesen ... PARA - Unterstützung aus Hartenstein](#)

16.November 2018



[POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

Und schon wieder steht Weihnachten vor der Tür! Weihnachtsfeiern beginnen bei POCM schon sehr fr...

[Weiterlesen ... POCM: Weihnachten im Gefängnis](#)

15.November 2018



[FCM: Missionsfest 2018](#)

Wofür schlägt mein Herz? Unter diesem Motto stand das jährliche Missionsfest des FCM e.V. 2019...

[Weiterlesen ... FCM: Missionsfest 2018](#)

15.November 2018



[AMB: Kindertag](#)

Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Gru...

[Weiterlesen ... AMB: Kindertag](#)

Seite 9 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)